

Sanierung der Kammweg-Halle beginnt

Start noch diese Woche / Stadt hat 45 000 Euro bereit gestellt

Obernkirchen. Bevor die gewöhnlich noch regenreichere Jahreszeit beginnt, will die Stadt eine Sorge aus der Welt schaffen. Sie gilt der Sporthalle der Grundschule am Kammweg, an deren Dach die notwendigen Sanierungsarbeiten nicht weiter hinausgezögert werden sollen. Der Rat der Stadt hat grünes Licht gegeben, damit jetzt die notwendigen Arbeiten beginnen können. Der Kostenaufwand soll bei 45 000 Euro liegen.

Saniert werden muss das Flachdach über den Umkleideräumen. Das war teilweise undicht und ließ Regenwasser durch. Dort wird zuerst eine rund 490 Quadratmeter große Fläche mit einer neuen Dämmung aus Polystyrol versehen. Die Abdichtung erfolgt anschließend mit PVC-Bahnen, die verschweißt werden müssen. Außerdem werden 25 moderne Lichtkuppeln eingebaut, die das erforderliche Tageslicht für die Umkleideräume und Duschen spenden.

Die öffentliche Ausschreibung hat ein Unternehmen aus Alfeld an der Leine gewonnen. Die Firma will in dieser Woche mit den Arbeiten an der Kammweg-Halle beginnen, die bis zum Ende der Sommerferien abgeschlossen sein sollen. sig